

PROGRAM BEASISWA UNIVERSITAS DINAMIKA – Up Date April 2024

NO	NAMA BEASISWA	BENTUK BEASISWA	PERSYARATAN & KETENTUAN	PROSEDUR PENDAFTARAN SD REGISTRASI
1.	Beasiswa Prestasi Akademik dan Non Akademik Universitas Dinamika	<p>1) Juara (1,2,3 , harapan 1,2,3) Tingkat Internasional lomba yang diikuti 3 Negara: - Beasiswa SP mengikuti periode pada saat mendaftar - Beasiswa 100% SPP selama masa studi normal.</p> <p>2) Juara (1,2,3 , harapan 1,2,3) Tingkat Nasional lomba yang diikuti 3 Provinsi: - Beasiswa SP mengikuti periode pada saat mendaftar - Beasiswa 50% SPP selama masa studi normal.</p> <p>3) Juara (1,2,3 , harapan 1,2,3) Tingkat Provinsi lomba yang diikuti 3 Kota: - Beasiswa SP mengikuti periode pada saat mendaftar - Beasiswa 50% SPP selama masa studi normal.</p>	<p>Persyaratan:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Wajib mendaftar beasiswa prestasi akademik. 2. Upload sertifikat juara (1,2,3, Harapan 1,2,3) lomba. 3. Mendaftar di program studi yang bersesuaian dengan prestasi <p>Ketentuan setelah menjadi mahasiswa :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Bersedia berkontribusi dan terlibat aktif dalam kegiatan Universitas Dinamika. 2. Evaluasi Indeks Prestasi Semester (IPS) yang harus dicapai setiap semester adalah sebesar ≥ 3.00. 3. Bersedia mematuhi aturan dan peraturan yang berlaku di Universitas Dinamika. 4. Tidak boleh pindah ke program studi lain. 5. Tidak boleh mengajukan cuti semester. 6. Bilamana salah satu ketentuan pada butir-butir tersebut di atas tidak terpenuhi, maka beasiswa tersebut akan dicabut dan semester selanjutnya diwajibkan membayar SPP normal. 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Daftar Online klik www.dinamika.ac.id pilih Menu PENDAFTARAN 2. Buat akun di www.formreg.dinamika.ac.id kemudian login 3. Isi biodata dengan lengkap, beserta pilihan program studi yang akan di ambil di Universitas Dinamika. 4. Pilih Jalur : - Pilih Jalur reguler - Pilih Jalur Beasiswa - Pilih Beasiswa Prestasi Akademik Universitas Dinamika Peduli 5. Pembayaran Formulir 6. Pilih menu “Unggah Dokumen Pendaftaran”. > Upload sertifikat juara (1,2,3, Harapan 1,2,3) lomba. 7. Tunggu Proses Pengumuman 8. Melakukan Registrasi
2.	Beasiswa Keluarga Besar Universitas Dinamika	<p>1) Saudara Kandung dari Mahasiswa Aktif Universitas Dinamika - Beasiswa SP mengikuti periode pada saat mendaftar</p>	<p>Persyaratan:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Membuat surat pernyataan. 2. Melampirkan bukti: 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Daftar Online klik www.dinamika.ac.id pilih Menu PENDAFTARAN

NO	NAMA BEASISWA	BENTUK BEASISWA	PERSYARATAN & KETENTUAN	PROSEDUR PENDAFTARAN SD REGISTRASI
		<ul style="list-style-type: none"> - Beasiswa SPP 25% selama masa studi normal 2)Kakek/Nenek/Ortu/Suami/Istri Alumni UNDIKA - periode pada saat mendaftar - Beasiswa SPP 25% selama masa studi normal. 	<ul style="list-style-type: none"> - Saudara kandung: mahasiswa aktif dibuktikan dengan fotokopi KK, KTM, akte kelahiran - Kakek/Nenek/Ortu/Putra/putri/ dibuktikan: dengan fotokopi KK, akte kelahiran. 3. Validasi mahasiswa aktif dan ijazah orang tua menggunakan aplikasi dari PPTI <p>Ketentuan setelah menjadi mahasiswa :</p> <ul style="list-style-type: none"> 1. Bersedia berkontribusi dan terlibat aktif dalam kegiatan Universitas Dinamika. 2. Evaluasi Indeks Prestasi Semester (IPS) yang harus dicapai setiap semester adalah sebesar ≥ 3.00 3. Bersedia mematuhi aturan dan peraturan yang berlaku di Universitas Dinamika. 4. Tidak boleh pindah ke program studi lain. 	<ul style="list-style-type: none"> 2. Buat akun di www.formreg.dinamika.ac.id kemudian login 3. Isi biodata dengan lengkap, beserta pilihan program studi yang akan di ambil di Universitas Dinamika. 4. Pilih Jalur : <ul style="list-style-type: none"> - Pilih Jalur reguler - Pilih Jalur Beasiswa - Pilih Beasiswa Keluarga Besar 5. Pembayaran Formulir 6. Pilih menu “Unggah Dokumen Pendaftaran” > Upload Persyaratan 7. Tunggu Proses pengumuman 8. Melakukan Registrasi
3.	Beasiswa Influencer /Digital Kreator	<ul style="list-style-type: none"> - Beasiswa SP mengikuti periode pada saat mendaftar - Beasiswa SPP 25% selama masa studi normal 	<p>Persyaratan:</p> <ul style="list-style-type: none"> 1. Warga Negara Indonesia 2. Aktif media social dan memiliki Followers (Instagram/Tiktok/Youtube) Min. 5.000 3. 5000 Followers untuk Youtube/Instagram/Tiktok yang 	<ul style="list-style-type: none"> 1. Daftar Online klik www.dinamika.ac.id pilih Menu PENDAFTARAN 2. Buat akun di www.formreg.dinamika.ac.id kemudian login 3. Isi biodata dengan lengkap, beserta pilihan program studi yang akan di ambil di Universitas Dinamika. 4. Pilih Jalur :

NO	NAMA BEASISWA	BENTUK BEASISWA	PERSYARATAN & KETENTUAN	PROSEDUR PENDAFTARAN SD REGISTRASI
			<p>dibuktikan dengan melampirkan bukti screen shoot dan link akun.</p> <p>4. Bersedia membantu aktivitas promosi dan pembuatan konten-konten promosi kampus</p> <p>Ketentuan setelah menjadi mahasiswa :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Bersedia berkontribusi dan terlibat aktif dalam kegiatan promosi Universitas Dinamika melalui media sosial. 2. Evaluasi Indeks Prestasi Semester (IPS) yang harus dicapai setiap semester adalah sebesar ≥ 3.00 3. Bersedia mematuhi aturan dan peraturan yang berlaku di Universitas Dinamika. 4. Tidak boleh pindah ke program studi lain. 5. Bilamana salah satu ketentuan pada butir-butir tersebut di atas tidak terpenuhi, maka beasiswa tersebut akan dievaluasi dan semester selanjutnya diwajibkan membayar SPP dengan ketentuan yang ditetapkan 	<ul style="list-style-type: none"> - Pilih Jalur reguler - Pilih Jalur Beasiswa - Pilih Beasiswa Influencer <ol style="list-style-type: none"> 5. Pembayaran Formulir 6. Pilih menu “Unggah Dokumen Pendaftaran”. 7. Tunggu Proses pengumuman 8. Melakukan registrasi
4.	Beasiswa KIP Kuliah	<ol style="list-style-type: none"> 1) Beasiswa SP 100% 2) Beasiswa SPP 100% sampai dengan studi normal 3) Biaya Hidup (nominalnya tergantung cluster daerahnya) sampai dengan studi normal 	<p>Persyaratan:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Penerima KIP Kuliah adalah siswa SMA, SMK atau bentuk lain yang sederajat yang lulus pada tahun berjalan atau maksimal lulus 2 tahun sebelumnya; 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Daftar Online klik www.dinamika.ac.id pilih Menu PENDAFTARAN 2. Buat akun di www.formreg.dinamika.ac.id kemudian login 3. Isi biodata dengan lengkap, beserta pilihan program studi yang akan di ambil di Universitas Dinamika.

NO	NAMA BEASISWA	BENTUK BEASISWA	PERSYARATAN & KETENTUAN	PROSEDUR PENDAFTARAN SD REGISTRASI
			<p>2. Memiliki potensi akademik baik tetapi memiliki keterbatasan ekonomi yang didukung bukti dokumen yang sah</p> <p>3. Keterbatasan ekonomi calon pendaftar KIP Kuliah dibuktikan dengan:</p> <p>a) Kepemilikan program bantuan Pendidikan nasional dalam bentuk Kartu Indonesia Pintar (KIP); atau</p> <p>b) Berasal dari keluarga peserta Program Keluarga Harapan (PKH); atau</p> <p>c) Pemegang Kartu Keluarga Sejahtera (KKS), atau</p> <p>d) Mahasiswa dari panti sosial/panti asuhan, atau</p> <p>e) Mahasiswa dari keluarga yang masuk pada Data Terpadu Kesejahteraan Sosial (DTKS).</p> <p>f) Jika calon pendaftar tidak memenuhi salah satu dari 5 kriteria di atas, maka tetap dapat mendaftar asalkan memenuhi persyaratan tidak mampu secara ekonomi sesuai dengan ketentuan yang dibuktikan dengan pendapatan kotor gabungan orang tua/wali paling banyak Rp 4.000.000,- setiap bulan atau pendapatan kotor gabungan orang tua/wali dibagi anggota keluarga paling banyak Rp 750.000,-</p>	<p>4. Pilih Jalur :</p> <ul style="list-style-type: none"> - Pilih Jalur reguler - Pilih Jalur Beasiswa - Pilih Jalur beasiswa KIP Kuliah <p>5. Pilih menu “Unggah Dokumen Pendaftaran”.</p> <p>6. Tunggu proses validasi</p> <p>7. Cetak kartu tes dan Join Grup WA</p> <p>8. Tunggu Proses pengumuman survey</p> <p>9. Tunggu Proses Pengumuman kelulusan</p> <p>10. Melakukan Registrasi</p>

NO	NAMA BEASISWA	BENTUK BEASISWA	PERSYARATAN & KETENTUAN	PROSEDUR PENDAFTARAN SD REGISTRASI
			<p>4. Memiliki Lulus seleksi Mandiri PTS KIP kuliah Penerimaan mahasiswa baru Universitas Dinamika.</p> <p>Ketentuan setelah menjadi mahasiswa:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Evaluasi Indeks Prestasi Semester (IPS) yang harus dicapai setiap semester adalah sebesar ≥ 3.00 2. Bersedia aktif mengikuti kegiatan dan mengembangkan Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) di Universitas Dinamika 3. Bersedia mematuhi aturan dan peraturan yang berlaku di Universitas Dinamika. 4. Bilamana salah satu ketentuan pada butir-butir tersebut di atas tidak terpenuhi, maka beasiswa tersebut akan dicabut dan semester selanjutnya diwajibkan membayar SPP normal. 	
5	<p>Beasiswa Profesi (Guru TK/SD/SMP/SMA,TNI/Polri, Tenaga Medis/Perawat, Wartawan, Aparatur Negara, dll)</p>	<ol style="list-style-type: none"> 1) Beasiswa 25% SPP selama masa studi normal: <ul style="list-style-type: none"> - Beasiswa SP mengikuti periode pada saat mendaftar 	<p>Persyaratan:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Wajib mendaftar Beasiswa Profesi. 2. SK Penetapan pegawai aktif 3. Akte kelahiran calon maba 4. KK (Kartu keluarga) & KTP <p>Ketentuan setelah menjadi mahasiswa :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Bersedia berkontribusi dan terlibat aktif dalam kegiatan Universitas Dinamika. 2. Evaluasi Indeks Prestasi Semester (IPS) yang harus dicapai setiap semester adalah sebesar ≥ 3.00. 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Daftar Online klik www.dinamika.ac.id pilih Menu PENDAFTARAN 2. Buat akun di www.formreg.dinamika.ac.id kemudian login 3. Isi biodata dengan lengkap, beserta pilihan program studi yang akan di ambil di Universitas Dinamika. 4. Pilih Jalur : <ul style="list-style-type: none"> - Pilih Jalur reguler - Pilih Jalur Beasiswa - Pilih Beasiswa Profesi

NO	NAMA BEASISWA	BENTUK BEASISWA	PERSYARATAN & KETENTUAN	PROSEDUR PENDAFTARAN SD REGISTRASI
			<ol style="list-style-type: none"> 3. Bersedia mematuhi aturan dan peraturan yang berlaku di Universitas Dinamika. 4. Tidak boleh pindah ke program studi lain. 5. Bilamana salah satu ketentuan pada butir-butir tersebut di atas tidak terpenuhi, maka beasiswa tersebut akan dicabut dan semester selanjutnya diwajibkan membayar SPP normal. 	<ol style="list-style-type: none"> 5. Pembayaran Formulir 6. Pilih menu "Unggah Dokumen Pendaftaran". <ul style="list-style-type: none"> > Upload persyaratan 7. Tunggu Proses Pengumuman 8. Melakukan Registrasi
6	Beasiswa Siswa-siswi SMA/K Sekolah Kerja Sama	Kategori 1 : Pot. 100% + SPP 20%/smt Kategori 2 : Pot. 100% + SPP 10%/smt Kategori 3 : Pot. 90% + SPP 10%/smt Kategori 4 : Pot. 80% + SPP10%/smt	<p>Persyaratan Nilai:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Nilai Kategori 1 = 91-100 2. Nilai Kategori 2 = 86-90 3. Nilai Kategori 3 = 81-85 4. Nilai Kategori 4 = < 80 <p>Ketentuan setelah menjadi mahasiswa :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Bersedia berkontribusi dan terlibat aktif dalam kegiatan Universitas Dinamika. 2. Evaluasi Indeks Prestasi Semester (IPS) yang harus dicapai setiap semester adalah sebesar ≥ 3.00. 3. Bersedia mematuhi aturan dan peraturan yang berlaku di Universitas Dinamika 4. Tidak boleh pindah ke program studi lain. 5. Bilamana salah satu ketentuan pada butir-butir tersebut di atas tidak terpenuhi, maka beasiswa tersebut akan dicabut dan semester selanjutnya diwajibkan membayar SPP normal. 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Daftar Online klik www.dinamika.ac.id pilih Menu PENDAFTARAN 2. Buat akun di www.formreg.dinamika.ac.id kemudian login 3. Isi biodata dengan lengkap, beserta pilihan program studi yang akan di ambil di Universitas Dinamika. 4. Pilih Jalur : <ul style="list-style-type: none"> - Pilih Jalur reguler - Pilih Jalur Beasiswa - Pilih Beasiswa Siswa-siswi SMA/K Sekolah Kerja sama 5. Pembayaran Formulir 6. Pilih menu "Unggah Dokumen Pendaftaran". 7. Tunggu Proses Pengumuman 8. Melakukan Registrasi